

Lanzarote de lujo

# Arrecife Gran Hotel & Spa, glamour en el corazón de la isla

El único hotel cinco estrellas de la capital de la isla ha sabido evolucionar para adaptarse a las necesidades de los viajeros y usuarios del siglo XXI



La piscina del Gran Hotel es un oasis de calma, incluso en los días más ventosos.

M.A.C.

Fotos: Cedidas

■ Ubicado en el corazón de la capital de la isla, el Arrecife Gran Hotel & Spa ha sabido convertir el lujo de un hotel de cinco estrellas en algo cotidiano. Cómodo, versátil, exclusivo y a la vez cercano, los profesionales que lo dirigen apuestan por una constante renovación. Su principal objetivo es la comodidad y el bienestar de sus clientes.

Y es que, aunque cuando abiera

sus puertas hace doce años lo hiciera como un hotel eminentemente urbano, su transformación en este tiempo ha sido absoluta y en la actualidad es mucho más que eso. Siguen realizando congresos, un aspecto en el que se encuentran totalmente consolidados, pero han querido ir mucho más allá.

### Oferta en constante renovación

Con un circuito termal, tratamientos de belleza y masajes, conciertos en directo, una propuesta

gastronómica diferenciada (cenas, brunch...) y constantes eventos y convocatorias festivas, el Arrecife Gran Hotel & Spa es, además de un hotel pensado para el turista urbanita, toda una referencia para los residentes lanzaroteños.

El hotel ha cambiado porque también Arrecife lo está haciendo, adaptando sus infraestructuras para una, cada vez mayor, apertura al mar y convirtiéndose en una ciudad ideal para disfrutar de una jornada familiar, un día de compras o para



El circuito Spá y los masajes contribuyen al bienestar de los clientes.

deleitarse con su gastronomía.

La mayor prueba de esa transformación está en los clientes del Arrecife Gran Hotel & Spa, que ya no solo son hombres y mujeres de negocios, sino muchas parejas y familias completas que no se quedan todo el día en el hotel, sino que recorren la isla, sus centros turísticos, sus museos y sus playas.

Aunque lo cierto es que las instalaciones y los servicios del hotel permitirían disfrutar de unas vacaciones inolvidables sin pasarse todo el día en carretera. De hecho, a lo largo de la semana, los clientes del hotel, y cualquiera que lo desee si realiza una reserva previa, puede disfrutar de catas de vinos de la isla, catas de quesos y de gin tonics, pueden tomar una copa disfrutando de música en directo, conciertos de grupos de todo el país e incluso

“ El hotel ha cambiado porque también Arrecife lo está haciendo, adaptando sus infraestructuras para una, cada vez mayor, apertura al mar y convirtiéndose en una ciudad ideal para disfrutar de una jornada familiar”

de fuera de España, pueden degustar un brunch, si forman un grupo suficientemente numeroso... la oferta de ocio es muy variada y consultarla es tan sencillo como entrar en su renovada web ([www.aghotelspa.com](http://www.aghotelspa.com)) donde van

dando cuenta de todas las propuestas.

### Comer como reyes

Los restaurantes, el gastrobar y la terraza o pool&bar, cuentan con una carta que se renueva constantemente y en la que prevalecen los platos más demandados por los comensales. La gastronomía es, desde hace muchos años, una baza fundamental para que el concepto del lujo sea absoluto. Una de las próximas propuestas que se pondrán en marcha serán los cursos de cocina dirigidos a los propios clientes o a quienes lo deseen.

### Lujo exclusivo

El hotel tiene 160 habitaciones, contando entre ellas las cuatro suites imperiales en las que el cliente dispone de un auténtico ➔



**NISSAN**

Innovation that excites



**YOU+NISSAN**

NUUESTRO COMPROMISO. TU EXPERIENCIA

-  Vehículo de cortesía gratuito
-  Equiparación de precios de servicio
-  Nissan Assistance para toda la vida
-  Chequeo de vehículo gratuito

Descubre en detalle el programa Promesa Cliente en [nissan.es/promesacliente](http://nissan.es/promesacliente) o en nuestra red oficial de concesionarios

**NISSAN MICRA**

LA TECNOLOGÍA QUE NECESITAS, EXACTAMENTE CUANDO LA NECESITAS.

### MACHER MOTOR

Ctra. San Bartolomé, Km. 1,6 - 35500 Arrecife, Lanzarote - Tel. 928 844 110  
 C/ Aloe, SN - Pol. Ind. Risco Prieto - 35600 Pto. del Rosario, Fuerteventura - Tel. 928 858 177  
[www.machermotor.es](http://www.machermotor.es)

Consumo mixto: 4,3 - 5,4 l/100km. Emisiones de CO<sub>2</sub>: 99 - 125 g/km.



apartamento en el que se han cuidado todos los detalles, desde las amplias habitaciones y baños, hasta un jacuzzi propio en el baño de la suite principal. Aquellos clientes que cuenten con un servicio Privilege cuentan, entre otros muchos detalles, con una tablet con tarjeta 3G, WIFI y Bluetooth incluido, para su uso exclusivo, así como prensa diaria, ordenador e impresora a su disposición y por supuesto carta de almohadas, servicio de te, reposición de cápsulas de café diarias y otras muchas comodidades.

“ Al margen del circuito spa, la carta de masajes, que varía constantemente para adaptarse a las necesidades de los usuarios, es la joya de la corona. El bienestar físico y mental es parte fundamental del viajero del siglo XXI y para la población local que se beneficia de las constantes ofertas del centro”

#### Sentirse bien

El Spa es el departamento que más ha crecido en los últimos años hasta el punto de duplicar las expectativas iniciales. Desde las nueve de la mañana hasta las ocho de la noche, de manera ininterrumpida, seis terapeutas se ocupan de que todos sus clientes se sientan en la gloria. Al margen del circuito spa, la carta de masajes, que varía constantemente para adaptarse a las necesidades de los usuarios, es la joya de la corona. El bienestar físico y mental es parte fundamental del viajero del siglo XXI y para la población local que se beneficia de las constantes ofertas del centro.

En cualquier caso, el Arrecife Gran Hotel & Spa se ha convertido en un lujo que, por su proximidad y la variedad de ofertas que organizan, está al alcance de todos.



Las habitaciones tienen unas vistas increíbles.



Cada pequeño detalle contribuye a hacer más agradable la estancia de los clientes.